

SALUDO NAVIDEÑO Y DE AÑO NUEVO

Acercándonos a las fiestas navideñas y de fin de año, quisiera hacerle llegar a todo el personal diplomático, administrativo y localmente contratado de esa Misión mi agradecimiento por la valiosa labor desplegada este 2018. Su trabajo ha contribuido al cumplimiento de los objetivos de nuestra política exterior, en beneficio del desarrollo del país y de todos los peruanos.

Durante este tiempo he podido constatar sus fuertes vínculos institucionales y de compromiso con nuestro país. Los invoco a que el año entrante sigamos trabajando con el mismo entusiasmo, eficiencia, y profesionalismo que caracteriza a nuestra Cancillería.

Reciban un cálido saludo navideño y mis deseos de un próspero año nuevo.

Néstor Francisco Popolizio Bardales (Ministro de Relaciones Exteriores)